

*¡Tu y yo
somos Iglesia!*



Comunión

Delegación de Catequesis
de Santiago de Compostela



OBJETIVO:

Reconocer que desde el día de nuestro Bautismo tú y yo somos Iglesia y como hijos de Dios, estamos llamados a vivir en amor, comunión y unidad con Dios y con los demás..



INDICACIONES

Preparar un altar con los siguientes elementos

- La Palabra de Dios
- Un cirio encendido
- El dibujo de una Iglesia.
- El dibujo de la pila Bautismal
- El cartel



Oración

Gracias, Padre Dios que nos hecho tus hijos en el día de nuestro Bautismo y nos has dado el regalo de formar parte de tu gran familia, que es la Iglesia. Concédenos que seamos y tratemos a los demás como verdaderos hermanos, así como Tú amas a todos por igual. Por Jesucristo, nuestro Señor. Amén.

Canto: A edificar la Iglesia 

NUESTRA VIDA

Así como nacimos a la vida terrena y nuestra madre nos llevó en su seno por 9 meses y pasamos a ser hijo de papá y mamá y formar parte de esta familia, que hoy tenéis.

La imagen de la pila bautismal nos recuerda que es un lugar sagrado para los cristianos, allí se celebra el bautismo, primer sacramento, es el seno de nuestra Madre la Iglesia, donde recibimos el hermoso regalo de ser hijos de Dios y donde nacimos a una nueva familia: la Iglesia.

- La pila bautismal ¿Qué te recuerda?
- ¿Qué personas están rodeando la Iglesia?
- ¿Qué te hace pensar esta imagen?
- ¿Qué es la Iglesia?

Cuando hablamos de la Iglesia, no debemos solo pensar en el Papa, en los obispos, en los sacerdotes y en las personas consagradas.

La realidad visible de la Iglesia está constituida por muchos hermanos y hermanas bautizadas de todo el mundo, de todas las razas y lenguas; de todas las condiciones, ricos, pobres, enfermos, con alguna discapacidad, niños, adultos, abuelos, etc., en ella, todos tenemos un lugar.

EL SEÑOR NOS DICE

Buscamos en la Biblia el texto de la Primera Carta a los Corintios 12, 12-13 y la leemos.

- La Palabra de Dios hace una comparación del cuerpo humano con la Iglesia. El cuerpo humano está formado por diversos miembros, donde todos son importantes y con funciones complementarias. Todos se necesitan y se enriquecen recíprocamente, ningún miembro sale sobrando.
- La imagen del cuerpo humano, nos ayuda para decir que la Iglesia es una gran familia, constituida por todos los bautizados sin tomar en cuenta su raza, condición, sexo, nacionalidad o posición social.
- Así como son de valiosos cada miembro del cuerpo, y que la pérdida de cualquiera de ellos es una pérdida para todo el cuerpo, eso lo sucede a la Iglesia, Cuerpo de Cristo. A ella le duele cuando alguno de sus miembros que por su condición física o intelectual, raza, lengua, color de su piel, etc., son excluidos.
- *La Iglesia, es la casa de todos.* En ella nadie sobra, todos hacéis falta y todos sois importantes, todos podéis dar testimonio de Jesucristo, adorar al Señor, dar gloria a su santo Nombre e interceder por la salvación del mundo. Ante Dios somos iguales.

Tú y yo somos Iglesia, nosotros, todos juntos, somos Iglesia. Desde el día de nuestro bautismo cuando Dios nos dio el regalo de ser sus hijos, comenzamos a formar parte de esta gran familia.

- El 3 de diciembre celebramos el Día Internacional de la Discapacidad. Tú y yo estamos invitados a acoger a las personas con discapacidad, ellos son nuestros hermanos y son miembros vivos de la Iglesia. Son una riqueza para la Iglesia, por su grandeza de ánimo, por su amor a Dios, por su alegría y transparencia. Ellos pueden enseñarnos a amar de verdad.

Accede al siguiente video [Súper poderes de las personas con discapacidad](#)

RESPUESTA CRISTIANA

La Iglesia es el Equipo de Jesús

Se invita a que cada quien diseñe su camiseta.

| | |
|---|---|
| <p>Desde el día de nuestro bautismo tenemos escrito en nuestro corazón el nombre del equipo al que pertenecemos.</p> | <p>3. En un lado de la camiseta escribirán: tú y yo somos Iglesia. 4. Por el otro lado escribirán su compromiso, Eso los identifica como miembros del equipo de Jesús.</p> |
| <p>1. A cada participante se le entrega una camiseta de papel para que lo diseñe.</p> | <p>5. Con estas ideas se puede orientar a los niños sobre lo que pondrían en su camiseta, como compromiso</p> |
| <p></p> <p>2. Cada uno puede hacerlo de diferentes maneras y colores. No importa que todas las camisetas sean distintas.</p> | <ul style="list-style-type: none">• ayudo a los demás en lo que necesitan• visito a los enfermos y a mis abuelos,• acojo en el cole a quienes los demás rechazan• acepto al que tiene otro color de piel y habla otra lengua• ayudo al que no puede caminar o tiene baja visión• apoyo a quien tiene dificultad para aprender• rezo por las necesidades de la Iglesia• participo todos los domingos y con alegría en la celebración Eucarística• doy una sonrisa al que está triste• miro con ternura y comprensión al que no se siente amado• valoro a los demás como hermanos y hermanas en la fe |

Formamos un círculo alrededor del altar y cada quien se pone su camiseta, y presentamos nuestro compromiso. Decimos la siguiente oración. Y al terminar, en voz alta todos repiten: tú y yo somos Iglesia.

ORACIÓN

Jesús, ensancha nuestro corazón para sepamos ser compasivos y amar a todos sin excluir a nadie, así como Tú lo haces con cada uno de nosotros. Que acojamos a los más pobres, a los enfermos, a las personas con discapacidad, protegiéndolas y respetándolas como don tuyo muy preciado, y en unidad confesemos que tú y yo somos Iglesia. Amén.

Canto: Somos hermanos

